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令和５年 第７回定例教育委員会会議録 

招集年月日 令和 5年 7月 6日 午後 4時 00 分 開 催 場 所 教育支援センター 

2 階会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 5年 7月 6日 午後 4時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 5年 7月 6日 午後 7時 25 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

主幹兼指導主事         加藤裕一 

 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

    ア 町内小中学校施設の改修工事等について 

（２）学校教育関係 

ア ８月の行事予定について（各小中学校） 

イ ８月の事業予定について（教育委員会） 

（３）生涯学習関係 

  ア ８月の事業予定について 

審議案件 

 議案第２５号 宮代町立小・中学校における働き方改革基本方針の改定について 

議案第２６号 令和６年度使用小学校教科用図書採択（地区協議会提出案）について 

その他 

 

傍聴者 0 名 
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開 会 午後 4時 00 分 

１ 開会の宣言、２ 挨拶 

 中村教育長 令和５年第７回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

（中村教育長の挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川副課長 

事務局より概要報告をお願いします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（質問なし） 

次に、事務局報告に移ります。 

報告事項（１）教育総務関係について、事務局から説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

 

 

 

 

小川副課長 

 

（１）教育総務関係 

ア 町内小中学校施設の改修工事等について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

小川副課長 

瀧ヶ崎委員 

小川副課長 

田中課長 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

LED 照明は、リースになるのでしょうか。 

10 年間の期間でのリースとなります。 

今までも LED 照明だったのですか。 

現在は蛍光灯です。今回 LED 化するものになります。 

LED 化にあたってリースで導入するものです。 

他に御意見をありますでしょうか。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（２）学校教育関係について説明をお願いします。 

（２）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 

 

 

 

中村教育長 

（２）学校教育関係 

ア ８月の行事予定について（各小中学校） 

イ ８月の事業予定について（教育委員会） 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（質問なし） 

次に、報告事項（３）生涯学習関係について説明をお願いします。 
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（３）生涯学習関係 

 飯山室長 

 

 

中村教育長 

（３）生涯学習関係 

ア ８月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

（意見、質問なし） 

次に、審議案件に移ります。 

議案第 25 号 宮代町立小・中学校における働き方改革基本方針の改定 

について、事務局から説明をお願いします。 

５ 審議案件 

 議案第 25 号 宮代町立小・中学校における働き方改革基本方針の改定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新井室長 （資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

 

 

 

 

ただいまの説明に御意見、御質問はありますか？ 

業務を軽減するために、生成ＡＩ、チャットＧＰＴも上手に活用すれば使えると

思いますが、見通しはいかがですか。 

現状、活用の方針等は出していません。校長会でも話題にはしています。今後使

い方等を検討することとしています。 

無料版でよいのか、学校で教員がどう使うか、内容の事実確認の方法を含め、マ

ニュアル化するなど検討が必要です。事務的な仕事では活用できるかと思いま

す。 

ほかに御質問等はありますか？ 

（質問、意見なし） 

では、お諮りいたします。議案第 25 号 宮代町立小・中学校における働き方改

革基本方針の改定について、原案とおり可決してよろしいでしょうか。 

（異議なし） 

ご承認いただきました。 

では議案第 26 号 令和６年度使用小学校教科用図書採択（地区協議会提出案） 

について、事務局から説明をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 議案第 26 号 令和６年度使用小学校教科用図書採択（地区協議会提出案）について 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

 

中村教育長 

（資料に沿って説明を行う。） 

※本議案は、会議非公開となります。 

（説明後、意見交換が行われ、採決の結果、議案が承認される。） 

これですべての議事が終了いたしました。続きまして、次第の「６ その他」に

ついて、事務局から何かあれば説明願います。 

６ その他 

 

 

小川副課長 

田中課長 

・須賀小学校地域拠点施設基本構想パブリックコメント結果について 

・総合運動公園メインアリーナの改修について 



4 
 

  

竹内学校管理幹 

・文化芸術祭の実施について 

・中学校の制服について 

・宮代町小中学校秋季大運動会・体育祭への出席について 

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

７ 次回教育委員会について 

 

 

小川副課長 

 

次回の定例教育委員会は、８月７日（月）午後４時から宮代町役場１０１・１０

２会議室での開催を予定していますのでよろしくお願いします。 

８ 閉会 

（閉会 午後 7時 25 分） 

 


